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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA UNIDADE
ARARANGUA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Ata da I' Reunião Ordináia do Conselho da
Unidade Araranguá da Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC) realizada no dia 21 de
janeiro de 2018, às IOh30, na sala A3 13 da Unidade
Jardim das Avenidas do Campus Aralanguá.
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Ao vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às dez horas e trinta
e cinco minutos, na sala A313 da Unidade Jardim das Avenidas do Campus Araranguá da
Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), reuniram-se os conselheiros do Conselho da
Unidade Araranguá paa a primeira reunião ordinária. Havendo quórum. após a abertura dos
trabalhos pelo professor Eugênio Simão, presidente do conselho, este deu boas vindas a todos e
iniciou as atividades questionando se há interesse dos conselheiros em inserir itens de pauta pala
a próxima reunião. A professora Eliane solicita que seja incluída a alteração do regimento do
curso de graduação em Engenharia de Computação. O professor Luciano seja incluída a
alteração do regimento do Departamento de Energia e Sustentabilidade. Ato contínuo, colocou-
se em discussão a ordem do dia, Memorando Circulam n" 02/2018-CTS/ARA de 19 de fevereiro
de 2018: 1) Apreciação e aprovação das atam das reuniões do Conselho da Unidade: l I' reunião
ordinária e 4' reunião extraordinária de 20 1 7 e I' reunião extraordinária de 20 1 8. 2) Processo n'
23080.079456/20 1 7- 10 / Requerente: Femando Jose Spanhol / Assunto: Apreciação do pedido
de afastamento para pós-doutorado no exterior. / Relator: Conselheira Eliane Pozzebon. 3)
Processo n' 23080.082866/20 1 7-30 / Requerente: Departamento de Ciências da Saúde / Assunto:
Apreciação e aprovação da alteração do regimento do Departamento de Ciências da Saúde.
Relator: Conselheira Juliana Pares da Salva. 4) Processo n': 23080.08497 1/20 1 7- 1 1 / Requerente:
Tiago Grassado Lattari/ Assunto: Aprovação do ad /'(:áe/'endum do recurso referente ao resultado
preliminar do concurso para o magistério superior no campo de conhecimento:
Cirurgia/Anatomia''Anatomia Humana/Ensino Tutorial/Comunidades: Integração / Relator:
Conselheiro Luciano Lapas Pfitscher. 5) Informes Gerais. Em discussão. a professora Eliane
sa\lcüa que Q üem 2) Processo rt' 23080. 079456/201 7-10 /Reqtlerente: Fel'ttattdo Joga Spünltol /
Assuttto: Apl'eciação do pedido de a/astamertto pat'a pós-doutor'ado Tto eltet'iol'., do qual eXa €
relatora seja retirado e inserido na pauta da próxima reunião. O professor Maurício solicita um
tempo pala dar um informe no item de //!áo/'meü Gc'/'a/s. Não havendo outras considerações, a
ordem do dia alterada foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Na sequência.
passou-se para o primeiro item de pauta. Item 1) Apreciação e aprovação das citas das \

do Conselho da Unidade: ll' reunião ordinária e 4" reunião extraordinária de~\
2017 e I' reunião extraordinária de 2018: A redação das atam. que haviam sido enviadas
previamente para análise dos conselheiros, foi colocada em discussão. Não havendo
considerações, foram colocadas em votação e aprovadas por unanimidade. Item 2) Processo n'
23080.079456/2017-10 / Requerente: Fernando Jose Spanhol / Assunto: Apreciação do
pedido de afastamento para pós-doutorado no exterior. / Relator: Co
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Pozzebon: Item excluído. Item 3) Processo n' 23080.082866/2017-30 / Requerente:
Departamento de Ciências da Saúde / Assunto: Apreciação e aprovação da alteração do
regimento do Departamento de Ciências da Saúde. / Relator: Conselheira Juliana Pares da
Silvo: A TAE Samira fez a leitura do parecer, haja vista que a relatora não pode se fazei
presente. sendo este favorável às alterações realizadas no regimento do DCS. Não havendo
considerações, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. O professor Simão reforça
o pedido a todos que levem em consideração a nova está'utura do Centro para efetual as
alterações dos regimentos. Item 4) Processo n': 23080.084971/2017-11 / Requerente: Tiago
Grassano Lattari/ Assunto: Aprovação do aí/ re/ertndu//í do recurso referente ao resultado
preliminar do concurso para o magistério superior no campo de conhecimento:
Cirurgia/Anatomia/Anatomia Humana/Ensino Tutorial/Comunidades: Integração /
Relator: Conselheiro Luciano Lopes Pfitscher: O professor Luciano fez a leitura do parecer.
sendo este favolá-.,el à aprovação do ad /'(?áe/'endum, que indefere o recurso do candidata
Tomando a palavra. o professor Simão fez uma breve explanação sobre o caso. Hou't'e ampla
discussão entre os conselheiros Evy, Samira, Luciano. E'ç'erton e Simão. Em votação. o parecer
foi aprovado por unanimidade. Item 5) Informes Gerais: O professor Simão fez uma breve
explanação sobre as reuniões dos fóruns e as preocupações, especialmente no que tange a
marcação de férias. Cita a situação de algumas coordenações de curso e chefias de departamento
que estavam em período de férias simultaneamente. Reforça também para que os chefes atentem
aos professores que assinaram assumindo a carga de quem está se afastando para pósdoc. Houve
pequena discussão entre os conselheiros Éverton. Eliane. Spanhol e Fábio. Na sequência o
professor Maurício repassou aos conselheiros que a FQM apresentará ao Magnífico Reitor a
proposta para um curso de graduação em Física Médica. Aproveitando o ensejo. o professor
Simão infomta aos conselheiros sobre a visita do MagníHlco Reitor na próxima sexta-feita. dia
23/02/2018. Informa também como a direção se portara no período eleitoral diante das visitas
dos candidatos a reitor. Tomando a palavra, o professor Spanhol fala sobre o congresso da
ABED. Nada mais havendo a tratar, o professor Eugênio limão, agradeceu a presença de todos e
deu por encerrada a sessão, às onze horas e quatorze minutos. da qual, para constar, eu. Sumira
Belettini Borges. Secretária Executiva (SRTE/SC 12 14), lavrei a presente ata. que depois de lida
e aprovada. 't'ai assinada. Araranguá, 2 1 de fevereiro de 20 1 8.
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